

Die Schnecke-Bäarer aus Pfaffenweiler nahmen am Sonntag, den 27. Januar beim Umzug der Talbachhexen in VS-Marbach teil. Unser Präsident wusste das und setzte sich mit Karl Lachnit, Vorstand der Talbachhexen, in Verbindung und vereinbarte mit ihm eine Überraschung für die Schnecke-Bäarer.



## Eine etwas andere Ehrung!

Als die Schnecke-Bläarer am Sprecherwagen ankamen, wurden sie von Karl Lachnit angehalten. Der Sprecher sagte, dass es nun eine Überraschung für die Schnecke-Bläarer gibt und sowas gabs noch nie auf dem Umzug der Talbachhexen. Er stellte Mario vor und übergab ihm das Mikrofon. Unser Präsi ehrte die Schnecke Bläarer vor so vielen Zuschauern für 20 jährige Mitgliedschaft im DGV.



Mario überreichte die Urkunde an Jens Bösch, 2. Vorstand der Bläarer, da der 1. Vorstand, Marko MatthiB gesundheitlich nicht mit dabei war. Links im Bild Karl Lachnit, Vorstand der Talbachhexen, der diese Überraschung ermöglichte. Danke!!

